

海友丸通信最終回

平成30年7月24日

とても長い乗船実習でした。あと2日で日本。もう少しなので頑張ります。昨日でテストも終わり、長崎帰港まで、とても待ち遠しいです。(I. A)



乗船実習で僕の心に残っていることは、操業です。マグロ延縄実習は大変でしたがとても楽しい体験でした。(I. T)



早く長崎に帰って、のんびりしたい。長崎県産の刺身や家庭で作った味噌汁を飲みたい。6号室のみんなはサイコ〜！(K. R)

今回の海友丸での生活は2年時実習と違って、当直も長くなり、辛く大変な事が多くなりましたが、振り返ると、とても楽しい実習でした。(S. Y)

とても長く様々なことを学んだ航海でした。下船前のテストも終わり、あと数日で日本です。めっちゃ長かった〜！(Y. S)



私は、出港から1か月あたりまではとても長く感じられました。でもホノルル寄港後は1日が早く感じます。各実習にも慣れ順調です。早く帰りたいです。(T. T)

本航海メインイベントの一つである修了テストが終わりました。各実習の中で学び得た知識を確認しました。これで焼津入港はひと安心でしょう。
(指導教官 橋口)